

# DELIK HUKUM

## PAFI: Garda Terdepan Profesi Farmasi untuk Kesehatan Indonesia

Updates. - [DELIKHUKUM.ID](https://delikhukum.id)

Oct 6, 2024 - 08:11



KESEHATAN - Persatuan Ahli Farmasi Indonesia (PAFI) adalah organisasi profesi yang menaungi para ahli farmasi di Indonesia. PAFI didirikan untuk mengembangkan profesi farmasi dan meningkatkan kualitas pelayanan kefarmasian di seluruh Indonesia. Berikut adalah beberapa poin elaborasi mengenai PAFI:

### 1. Sejarah dan Perkembangan

PAFI didirikan pada 13 September 1946, dengan tujuan awal untuk menyatukan para ahli farmasi dalam upaya memajukan ilmu pengetahuan dan pelayanan kesehatan. Dalam perkembangannya, PAFI terus aktif dalam berbagai kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan standar praktik farmasi dan memastikan bahwa anggotanya memiliki kompetensi yang sesuai dengan kebutuhan pelayanan kesehatan masyarakat.

## 2. Visi dan Misi

Visi PAFI adalah menjadi organisasi profesi farmasi yang unggul dan bermartabat di tingkat nasional maupun internasional. Sementara misinya mencakup upaya untuk:

- a. Meningkatkan kompetensi dan profesionalisme anggota.
- b. Melakukan pembinaan dan pengembangan terhadap tenaga teknis kefarmasian.
- c. Melindungi kepentingan profesi farmasi dalam ranah kesehatan masyarakat.

## 3. Keanggotaan

PAFI memiliki keanggotaan yang terdiri dari berbagai profesi di bidang farmasi, termasuk asisten apoteker, apoteker, dan tenaga teknis kefarmasian lainnya. Organisasi ini menyediakan wadah bagi para profesional farmasi untuk berkumpul, bertukar ilmu, dan mengembangkan keahlian. PAFI juga bertanggung jawab untuk mengatur standar etika profesi dan memastikan bahwa anggotanya mematuhi peraturan yang berlaku di bidang kefarmasian.

## 4. Kegiatan dan Program Kerja

PAFI menyelenggarakan berbagai kegiatan yang mencakup:

**Pelatihan dan Workshop:** Menyelenggarakan pelatihan dan workshop untuk meningkatkan kompetensi anggota, termasuk pelatihan terkait penggunaan obat, peraturan perundang-undangan, dan praktik pelayanan kefarmasian yang baik.

**Seminar dan Konferensi:** Mengadakan seminar dan konferensi ilmiah untuk membahas perkembangan terkini di dunia farmasi, regulasi, serta inovasi dalam pelayanan kefarmasian.

**Sosialisasi dan Edukasi:** Terlibat dalam kegiatan edukasi masyarakat mengenai penggunaan obat yang benar dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran farmasis dalam pelayanan kesehatan.

**Bantuan dan Konsultasi:** Memberikan dukungan kepada anggotanya melalui layanan konsultasi terkait permasalahan profesionalisme, hukum, dan etika dalam praktik kefarmasian.

## 5. Peran dalam Regulasi dan Pengembangan Profesi

PAFI bekerja sama dengan pemerintah dan lembaga terkait dalam penyusunan regulasi yang berkaitan dengan bidang farmasi dan kesehatan. Organisasi ini turut berkontribusi dalam memberikan masukan untuk kebijakan terkait sistem

kesehatan nasional, standar pelayanan kefarmasian, dan distribusi obat. Selain itu, PAFI juga terlibat dalam pembinaan pendidikan farmasi untuk memastikan bahwa lulusan dari institusi pendidikan memiliki kompetensi yang sesuai dengan kebutuhan pelayanan kesehatan.

## **6. Jaringan dan Kerja Sama**

PAFI memiliki jaringan yang luas, baik di tingkat nasional maupun internasional. Di tingkat nasional, PAFI bekerja sama dengan berbagai institusi kesehatan, perguruan tinggi, dan organisasi profesi lainnya. Di tingkat internasional, PAFI menjalin hubungan dengan organisasi farmasi global untuk mengikuti perkembangan terbaru dan standar internasional di bidang farmasi.

Dengan demikian, PAFI berperan sebagai garda terdepan dalam mengembangkan praktik kefarmasian di Indonesia dan meningkatkan kualitas layanan kesehatan masyarakat melalui pendidikan, regulasi, dan pembinaan profesi. ([pafinatuna.org](http://pafinatuna.org))